

## RED COMPARTIDA

"SOMOS TROPA, NO GUARDIA NACIONAL"

n las filas castrenses el descontento en la tropa va en aumento, afirma uno de los líderes que encabezan a los soldados que, nos dicen, preparan una carta en contra de los mandos de mayor rango. Dicen que la Sedena se está haciendo millonaria con tantos negocios que el ejecutivo les está dando. La protesta, en el fondo, es por no querer ingresar a la Guardia Nacional, rechazan incluso el ser obligados a empezar a formar esos batallones y se dice que incluso los generales retirados están también operando con los grupos que siguen dentro de la dependencia.

probar a ciegas una ley es imperdonable. Y hacerlo propició una deshonestidad en una ley prioritaria para el presidente que se llevó un auto gol legislativo. Esta es la historia que se cuenta en San Lázaro. Los diputados del PT y del PVEM no son nada ingenuos, se pusieron tan abusados que durmieron a fracciones amigas y rivales incluvendo en la ley de la reforma electoral artículos que los favorecen, aunque lo que no les resultó ya en la oficina del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se dieron cuenta y anunciaron que se corregirán los errores, que no fueron errores, y que aprobaron en San Lázaro y que ahora está en la cancha del Senado.

os dicen que hay reclamos a
Nacho Mier, coordinador de
la bancada de Morena con
los diputados, porque no se
dieron cuenta de la trastada
que hizo el PT y el PVEM; no se dieron
cuenta del autogol que les metieron sus
aliados al pretender asegurar su registro de
manera muy fácil y sin el voto de los ciudadanos que acuden a las urnas, y con ello
asegurar los cientos de millones que reciben del INE por concepto de prerrogativas.

I gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo, está
trabajando intensivamente en
lo que muchos ciudadanos esperaban que empezara a funcionar, y que necesitaban, las etnias indígenas: El Centro Regional de Atención a
Mujeres Rurales e Indígenas, en el municipio de San Felipe del Progreso, en donde se
ofrecerán distintos servicios en beneficio
de las mujeres de la región norte de la entidad. Este centro, que por cierto ya es segundo en su tipo, se enfocará en alentar la
preparación de mujeres cuidadoras.

os cuentan que en Texcoco
Morena levantó un sondeo
sin aparecer como partido
o movimiento, básicamente, nos dicen, quieren medir las debilidades de la candidata de
Morena, la profesora Delfina Gómez y el
problema es que su nombre es muy relacionado con que cobraba el diezmo a sus
colaboradores.